
MUNICIPIO 2 CH

ACTA Nº 2
21/07/2010

En el día de la fecha, miércoles 21 de Julio de 2010, en el local de la Alcaldía del 
Municipio 2-CH, siendo la hora 18:10, se inicia la reunión del Concejo de mencionado 
Municipio.
Participan de la misma: Sr. Luis Luján (Alcalde FA), Sr. Andrés Alanis (1er. Suplente FA), 
Miguel Pereira (2do suplente FA); Sr. Hugo Medici (Concejal FA), Dr. Marcelo Schelotto 
(1er suplente FA), Mónica Leiros (2do suplente FA); Matilde Rodríguez (Concejal PN), 
Enrique Antía (1er suplente PN); Hugo Recalt (Concejal PN), Roberto Patrone (1er 
suplente PN); Jaime Edelman (Concejal PC), Yolanda Aguilar (1er suplente PC).

Asuntos entrados: Exp. 3260-006275-10 se solicita se declare de interés Municipal la 7ma 
edición de la Muestra de Arte 5.
Exp. 1020-000156-10 se solicita colocación de placa homenaje a premiados en las 
olimpíadas en la pista de atletismo.

Miguel Pereira informa sobre Muestra Arte 5.
¿Como se nombra el Jurado?, pregunta Matilde. Se nombran personas entendidas en la 
materia y los participantes nombran un jurado.
Recalt: Hay actividades culturales, espectáculos artísticos.

En cuanto a las comisiones:

Participación: funcionará los días miércoles a las 17:30 hs.
La integran: Matilde Rodriguez, Mónica Leiros, Andrés Alanis, Yolanda Aguilar, Roberto 
Patrone, Jaime Edelman.

Gestión y Servicios: funcionará los días lunes a las 17:30 hrs.
La integran: Hugo Medici, Hugo Recalt, Luis Lujan, Andrés Alanis, Roberto Patrone, 
Mónica Leiros.

Presupuesto: funcionará los días lunes a las 19 hrs.
La integran: Enrique Antía, Luis Lujan, Jaime Edelman, Hugo Recalt, Miguel Pereira, 
Marcelo Schelotto.

Luis Luján informa sobre la elaboración de los Lineamientos Estratégicos del Municipio.
Se toma como base, el programa de Gobierno y los PLAEDEZ, se informa que se hablo 
con los Directores de los CCZ para que los equipos técnicos se reúnan con los 
Concejales Vecinales.
Hay 3 semanas para las Líneas Estratégicas.
90 días para elaborar presupuesto y la realización de Cabildos.
Se están poniendo a punto, formando los funcionarios para que cuando pasen a la 
Alcaldía puedan desarrollar la tarea correctamente (alumbrado, etc)
Se esta buscando local para instalar la almacén de Alumbrado.
19:10 se retira Matilde Rodriguez.
Para incluir temas en el orden del día se recibirá las propuestas hasta el día lunes.
19:25 se levanta la sesión.

Nota: la toma de apuntes y la realización del Acta es realizada por Fernando Mateo,  
Secretario Municipio 2-CH.


